

# Hebdo Tabarly n°20



Madame, Monsieur, chers parents,  
Très chers élèves,  
Bonjour,

Les conseils de classe pour les classes de 6<sup>ème</sup>-5<sup>ème</sup> et de 4<sup>ème</sup>-3<sup>ème</sup> se sont tenus le mardi 7 février en présence des assistantes pédagogiques, de la direction, des délégués de classe et des représentants de parents. Nous les remercions chaleureusement pour leur participation.

La semaine prochaine auront lieu les rencontres parents-enseignants du premier semestre pour les élèves de collège. Ce temps d'échange avec les assistantes pédagogiques est un moment privilégié pour faire un point sur les apprentissages de chaque élève, analyser leur progression au regard des attendus du CNED, et adapter les stratégies d'accompagnement de nos élèves.

**Pour rappel, toute demande de transfert vers un autre établissement du réseau pour la rentrée 2023 doit être saisie sur le portail en ligne de l'EFM : <https://my.efmaroc.org/portail/> le 15 février 2023 au plus tard.**

A l'initiative de Monsieur Gouijane, professeur de Technologie au sein du GS Majorelle à Marrakech, nos élèves de 3<sup>ème</sup> ont bénéficié d'une présentation complète du DNB. M. Gouijane leur a donné de nombreux conseils sur la gestion du temps lors des épreuves et leur a partagé une fiche memento pour les aider dans leurs révisions. Les épreuves du 1<sup>er</sup> DNB blanc se dérouleront les 13 et 14 février à l'IFE.

### *Du côté des classes...*

En arts visuels, les élèves de CP-CE1 ont réalisé une nouvelle activité en arts visuels sur le thème du bonhomme de neige. Les élèves ont cette fois-ci dessiné un bonhomme de neige avec de l'encre et de la gouache.



Nos élèves de 4<sup>ème</sup> et 3<sup>ème</sup> ont organisé une nouvelle vente de gâteaux à la villa cette semaine pour collecter de nouveaux fonds et réduire le cout financier de leur voyage scolaire de fin d'année à Rabat. Cette vente a rapporté 950 dhs. Nous remercions encore une fois nos parents d'élèves pour leur généreuse participation à cet évènement.

Dans le cadre du suivi de projets, les élèves du collège se sont réunis, de la 6<sup>ème</sup> à la 3<sup>ème</sup>, pour préparer ce voyage scolaire de fin d'année à Rabat. L'organisation de ce voyage, gérée par les élèves eux-mêmes, leur permet de s'investir dans de nouvelles activités pédagogiques, riches et engageantes : ils sont comptables, logisticiens et organisateurs !

Gérer un budget, un planning et faire appel à des prestataires de manière collégiale sont autant de nouvelles compétences dont s'enrichissent nos collégiens. Bravo pour cet investissement !



Les collégiens poursuivent leur cycle d'acrospport à la plage et réalisent de magnifiques enchainements de figures acrobatiques pour les lesquelles la confiance et la coopération sont de rigueur ! Tous les élèves ont réalisé de très belles performances ! Bravo !





Toute l'équipe pédagogique vous remercie pour votre attention. Nous vous souhaitons une excellente fin de semaine

**Marie-Christine MARCELINO**  
Directrice - Cheffe d'établissement